
○　審議事項
　(1)　常任委員会からの付託事項

　(2)　その他

１　開　会

２　事務局長あいさつ

３　委嘱状交付

４　自己紹介

５　専門委員会の役割等

６　審議事項
　(1)　常任委員会からの付託事項
　　ア　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市宿泊基本計画（案）

〔委　員〕

〔事務局〕

　燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会
　指宿市実行委員会
　第１回宿泊・輸送専門委員会　議事録

日　時
　平成31年１月22日（火）

場　所

　15時00分 ～ 16時00分　

　ふれあいプラザなのはな館
　会議室４

議　　事

　委員２名

　　ウ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市輸送・交通基本計画（案）

　委員長，副委員長，委員13名，事務局４名出席者（19名）

欠席者（２名）

　選手・役員等を含め，どの程度の人数が来場するのか。

　　ア　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市宿泊基本計画（案）

　　エ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市警備・消防防災基本計画（案）

　　イ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市医事・衛生基本計画（案）

　指宿市関係競技分のみだと，ゲートボール競技は，選手役員の実数が352人，選
手役員の延べ人数が1,331人，観客数の延べ人数が479人，宿泊延べ人数が1,245泊
である。ソフトボール競技は，選手役員の実数が795人，選手役員の延べ人数が
3,240人，観客数の延べ人数が16,975人，宿泊延べ人数が6,202泊である。バドミン
トン競技は，選手役員の実数が1,189人，選手役員の延べ人数が6,240人，観客数の
延べ人数が15,383人，宿泊延べ人数が8,021泊である。小計では，選手役員の実数
が2,336人，選手役員の延べ人数が10,811人，観客数の延べ人数が32,837人，宿泊
延べ人数が15,468泊である。これに加え，障害者スポーツ大会であるグランドソフ
トボールがあり，選手役員の実数が455人，選手役員の延べ人数が1,726人，観客数
の延べ人数が643人，宿泊延べ人数が1,211泊である。合計で，選手役員の実数が
2,791人，選手役員の延べ人数が12,537人，観客数の延べ人数が33,480人，宿泊延
べ人数が16,679泊である。経済効果については，県が試算した単価をもとに事務局
で積算したものになるが，4億4,000万円となっている。あくまでも，事務局独自の
試算であり，指宿市として組織的に決定したものではない。さらに，近隣市町で開
催される競技の宿泊も考えられる。
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〔委員長〕

〔事務局〕

〔副委員長〕

〔事務局〕

〔委員長〕

〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

　　イ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市医事・衛生基本計画（案）

　　ウ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市輸送・交通基本計画（案）

〔委　員〕

〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

〔副委員長〕

〔事務局〕

　　エ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市警備・消防防災基本計画（案）

〔委　員〕

〔事務局〕

〔委員長〕

〔事務局〕

＜原案どおり報告＞

　JAせり市場の駐車場としての利用，開聞山麓ふれあい公園イベント広場，草ス
キー場跡地，オートキャンプ場駐車場の利用を考えている。計1,200台程度の予
定。また，市営唐船峡のPRも兼ねて，唐船峡裏グラウンドを駐車場とし，シャトル
バスを走らせる計画をしている。

　　　・意見なし

＜原案どおり報告＞

　開聞総合グラウンド駐車場について，グラウンド駐車場は限られているが，どの
ように考えているか。

　はい。

　補足であるが，オリンピック等の結果により観客数が大きく変化することが考え
られるため，考慮していきたい。

　(3)の宿泊料金について，設定料金はどういう仕組みとなっているか。

　決定ではないが，先催県を参考に協議を進めており，一泊二食，3,000円から
15,000円の間の500円刻みで負け帰りを想定した料金設定を宿舎が設定できるよう
になっている。

　(4)の食事について，宿舎の設定料金によって食事が違っていいということか。

　そうである。

＜原案どおり報告＞

　この数字はあくまでも想定なので，今後いかに盛り上げて呼び込んでいくかが指
宿市の課題ではないか。

　今の数字は，観客の宿泊も見込んでいるのか。

　指宿市外からの入込率を積算し，指宿市外の宿泊等を考慮し，算出している。

　選手役員の輸送手段についての情報は，事前に教えてもらえるのか。

　イベント広場はドクターヘリの離発着場となっているが，駐車場として利用する
のか。

　今後，関係団体と協議を進めていく。

　ソフトボール競技は，チームバスでの移動がほとんどである。バドミントン競技
については，タクシーまたはシャトルバスでの移動になると思う。

＜原案どおり報告＞

　競技会場について，消防組合に設計等を見せてもらい，安全面等について事前に
協議をさせていただきたい。

　仮設やユニットハウスを設置予定である。建築確認等が必要である。検査等も含
めて事前に協議していきたい。

　警備について，菜の花マラソンを例にみても，業者の人手不足が懸念される。人
手を確保するためにも，早めの対応をお願いしたい。
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　(2)　その他

〔委　員〕

〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

７　閉会

　次回はいつ頃を予定しているのか。

　次回は具体的な内容になるのか。

　皆様の知恵を借りて，具体的な要項等を作り上げたい。

　次回は，基本計画に基づいて要項・基準等を定める。５月か６月頃を予定してい
る。日程については事前に案内する。
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